
JR 野々市駅前の社会実験・交流イベントに関するアンケート 

集計結果 

 
問1. あなたについて 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
問 2. ここ（JR 野々市駅北口広場）に来られた目的をお聞かせください。 

 

  

【性別】 【年齢】 

【住い】 

男性
66%

女性
33%

回答しない

1%

性別

10代

13%

20代

14%

30代

12%

40代

17%

50代

16%

60代

17%

70歳以上

11%

年齢

御経塚

25%

野々市市（御経

塚以外）
28%

白山市

10%

金沢市

23%

石川県内（上記

以外）
7%

石川県外

7%

住い

イベントに参加

するため

88%

買い物：御経塚

地区

1%

散歩・ジョギングで通りか

かった

3%

知人宅に来訪す

るため

1%
その他

6%

無回答

1%

来訪理由



問 3. JR 野々市駅周辺エリアに必要な機能がありますか？ 

 
上記の回答理由をお聞かせください 

カフェ・商業施設・図書館など 
l 電⾞を待つ間にふらっと寄れるカフェや書店があると良いから 
l 駅の外で⾵除けしながら待機出来る場所が欲しい 
l 駅利⽤者が気軽に⽴ち寄れる場所として 
l 野々市駅を利⽤した際の待ち時間を過ごせる場所があるとよい 
l ⼈が集まり多くの⼈が⻑期間滞在出来る憩いの場にするため。 
l 電⾞に乗るために駅を利⽤している⼈が⼤多数に⾒えたため 
l 駅を中⼼に考えると、時間調整できたり、ホッとできたりするスペース、施設があってほしい。 
l 駅の周辺が少しさみしいから。⼈が集まるきっかけが必要だから。 
l 美川駅にある美川 37Cafe のような常時賑わいのある施設を常設すると良いのでは 

公共交通の充実・電動アシスト⾃転⾞レンタルサイクルなど 
l 待合室がもう少し広くなると、学⽣も使⽤しやすいかと思います。また、運休などの確認が無⼈駅の

ため、出来ないようですので、わかるとありがたいです。 
l スタンプラリーで歩いてきて、何となく、そう感じました。 
l 公共交通を充実することにより、駅利⽤者が増えると思われるため。カフェがあると⼈が滞留し、賑

わい創出につながるため。 
l 移動環境を充実させてほしい 
l イオンモールやイオンへの移動⼿段が複数選択できると良いと思います。 
l ⼤型店舗を回るためのレンタサイクルがあると便利かと思います。 
l 野々市の⽞関⼝であり、レンタサイクルが有れば買い物などにも便利だと思うから 

  



問 4. イベントへの参加状況と満足度 

◆イベント参加状況 

 
 

◆イベント満足度 
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問 5. 今回の交流イベントに対する評価とその理由 

 

評価の理由をお聞かせください 

評価できる 
● 10 ⽉ 28 ⽇のみ参加しました。悪天候の中でも⾒に来られる⼈がおり、休⽇の悪天候の条件で集客があ

る事は評価できると思います。 
● 3d 体験が⾯⽩かった。スタンプラリーも楽しかった。コンサートもたくさん⾒れてよかった。 
● いろいろ展⽰等、鉄道模型…ずっとみていたい。おにぎり作りは学⽣さんとのおしゃべりが楽しかった!! 

スタンプラリーは⼤好きなので参加しました。１⼈でまわったのでものたりなかったかな。天気も⾬だ
ったので残念。晴れてゆっくり、のんびり、歩いてまわれたら楽しかったかも。 

● コンサートも楽しく、展⽰や出展も勉強になりました。 
● すばらしい 
● たくさんの⼈が集まっくれた。 
● チャノキカナザワの店員さんの対応が明るかった。 
● とても良かった 
● ドローン展⽰が⾯⽩かった 
● まちの変化を知ることができ、⾊々な交流と未来を感じることができたから。 
● 駅があっても、普段はにぎわいはないので、こうして多くの⼈が集う場になるのはよいことだと思った

から。 
● 駅に活気が⽣まれた 
● 駅前の賑わい創出につながるため。参加して、楽しかったため。 
● 回数をかさねてにぎやかになる。年間 2 回以上 
● 楽しかったから 
● 楽しかったです。近辺の⼈たちが少なかった様に思います。 
● 昨今地域交流が薄れていく流れの中で、重要なイベントだと思います。 
● 参加者だけでなく、主催者や出店者も楽しんでいたから 
● ⼦供から⼤⼈まで楽しめそうだったから 
● 写真展⽰が特に良かった！ 
● 多くの⽅とお話しが出来た 
● 知らなことをたくさん学べたから 



評価できる 
● 地域のこともわかり、興味ひかれる展⽰もあり、まんぞくしました。 
● 地域の皆様の頑張りについて⼤変評価できました 
● 地域の⽅々と企業団体 
● 町が活性化していく為に必要な取り組みだと思うから 
● 町の変遷について知る事ができる。 
● 内容が、⾒るところ、遊ぶところ、コンサート、飲⾷ブースと⼯夫されていた点 
● 賑わいを創出していたから 

やや評価できる 
● イベントをやれば⼈が集まる、にぎやかになる。 
● いろんな展⽰や体験会など盛り沢⼭の内容になっていたが、天気などで左右されてしまう事も多く 1 ⽇
⽬は天気で⾜元が悪くなかなかお客様の⼊りも少なかった事など、天気が悪くても集う飲⾷スペースな
どもう少し設けても良かったと感じた。 

● キッチンカーの種類がもの⾜りない。PRが不⼗分なのか⼈が少ない。 
● キッチンカーはすぐ分かったのですが、どこでイベントしているのか、駅に着いたとき、わかりにくか

ったです。 
● キッチンカーもきて、出演者も⾒応え聴き応えがあるなと思ったので。 
● キッチンカーをもう 1台か 2台あるといいと思います。 
● スタッフが充実していて⼀⽣懸命 
● チラシはあったが案内が⾜りないように思う 
● なんとなく 
● もう少し参加者が増えるといいと思う 
● もっと⼈が集まってもよかったと思う。 

駅前にもっと客寄せの看板や⼈員を増やしてみては？ 
● もっと⼈寄せができると良いと思います。ステキな企画なのだから。 
● やってること⾃体は良いと思うが、⽇時が他のイベントとかぶっている 
● 駅の北側・南側のすみ分け→今後 
● 御経塚じょんがらの踊りを⾒てもらうこと、知ってもらうことができた。 
● ⾏政の協⼒が不⾜ 
● 散歩に来たらイベントがありました。 
● 地域密着型？参加されたお客様は皆さん笑顔でした！ 
● 天候に左右されてしまうのが、残念だなと思いました。 
● 天候に左右されやすく、集客がむずかしい⾯があるのでは？ 
● 野々市駅による理由になりえると思うから 

やや評価できない 
● ⼀部の団体だけで開催しており、地域全体の協⼒がない。 

評価できない 
● より盛⼤にしてほしいです。 

わからない 
● ⾬天時に参加していたので、どれくらい賑わっていたのかわからない 

  



問 6．その他、JR 野々市駅周辺エリア地区に関するご意見・要望などをご記入ください。 

 
l いろんな飲⾷（たこ焼きなど）のキッチンカーがあってほしい 
l 学⽣の使いやすい駅になって欲しいです。 
l JRやバス、⾃転⾞、タクシーなど便利な駅になって欲しい。" 
l ⼈が集まるようなイベントがまたあれば、活性化していいと思います。 
l 野々市駅から電⾞に乗る機会はあまりないですが駐⾞場も近くにあり便利だと思います。 
l 交遊舎の有効活⽤ 
l JR野々市駅の中や、前で、もっといろいろなイベントがあったらうれしいです。 
l 今回のような楽しいイベントが今後も企画され駅前が活性化につながれば良いと思う。 
l 今回のイベントは、楽しかったです。年に何回か、開いたらいいと思います。 
l 娯楽施設を建てる場所がない。気楽に⼊れる所がほしい。 
l 娯楽場がほしいですね。 
l 北⼝にはコンビニなどがありますが、反対（南⼝）の⽅にはないのでさみしいかなと思います。 
l イベント会場となった野々市市交遊舎の前を通りかかる⼈が少なかった為、⼈が通る何か（コンビニや

⾃転⾞レンタサイクルなど）があればイベント参加者が増えると思いました。 
l もっと野々市駅の周りを活性化出来ると良いと思う 
l またイベントが⾏われる時にまた参加したいです。 
l 有料駐⾞スペースがもっと欲しい。 
l 定期的に今回のようなイベントがあるとよい。 
l とてもすてきな町です。住んでみたいです。 
l もっと⼊りやすい環境づくりが必要か？フリーマットがあればいいのかな？ 
l 駅には電⾞利⽤以外で訪れる事がないので、このようなイベントがあると楽しめると思いました。 
l 駅前に飲⾷店がもう少しあるといい。駐⾞場も増やしてほしい。 
l 今後も続けてほしい 
l 引き続き賑わいづくりに取り組み、⾊々な交流が⽣まれる場になれば良い。また、お⾦を多くのかけな

いで早く、交流の場づくりが必要です。そのためには、今ある施設を有効利⽤、⼯夫するための話し合
いの場も必要です。 

l 駅前駐⾞場は、鉄道の利⽤者だけは、無料にならないのか！ 
l 公共交通の充実とともに、カフェや商業施設などができ、にぎわいが⽣まれればよいと思います。 
l 夜も明るく照らす照明施設 
l 交遊舎の意義と有効活⽤ 
l ⽯の広場の証明の 1/3 は夜間点灯していない。 


